
Fiche FALC : Inclu’Pro Formation

📌 Pour qui ?

● 🧑‍🦽 Personnes en situation de handicap.
● 🎯 Ceux qui veulent construire ou changer leur projet professionnel.

💰 Qui paye ?

● 🏢 Formation entièrement financée par l’AGEFIPH Nouvelle-Aquitaine.

🎯 Objectif du programme

● 🌟 Mieux comprendre ses capacités et son potentiel.
● 🚀 Se préparer à un changement professionnel.

📋 Déroulement de la formation

1. L’information collective

● 🗣️ Présentation de la formation en groupe (sur place ou à distance).
● 💬 Explication des étapes, des droits et des aides disponibles (AGEFIPH).
● 📅 Vous prenez rendez-vous pour un premier entretien individuel.

2. Le SAS (1ère étape)

● 🧩 Personnalisé, adapté à vos besoins.
● 🔍 Ce qu’on fait dans le SAS :

○ On évalue votre parcours, vos besoins et votre santé.
○ On vous initie aux outils numériques.
○ Vous construisez votre projet avec une équipe pluridisciplinaire.

● 🕒 Dure 2 semaines, en individuel et en groupe (présentiel et/ou à distance).
● 🚦 À la fin, vous choisissez entre un parcours individuel ou collectif.



3. Parcours collectif

● 👥 Travail en groupe pour avancer sur votre projet.
● ✨ Avantages :

○ Dynamique de groupe et entraide.
○ Développement des compétences comme l’expression orale et la motivation.

● 📅 Durée : 6 mois maximum.
○ Modules obligatoires : 114 heures.
○ Modules optionnels : 28 heures.
○ Immersion en entreprise : 7 à 105 heures.

● 🕘 Horaires : 2 à 3 jours par semaine, 9h-12h et 13h-16h.

4. Parcours individuel

● 👤 Formation adaptée à votre rythme et vos besoins.
● 🔍 Étapes :

○ Diagnostic personnalisé.
○ Plan d’action pour sécuriser votre projet.
○ Entretiens individuels pour aborder vos problématiques.

● 📅 Durée : 3 à 6 mois.
○ Entretiens obligatoires : 16 heures.
○ Modules optionnels : jusqu’à 28 heures.
○ Stage en entreprise possible (35 à 70 heures).

● 🕒 Horaires : 2 à 3 heures toutes les deux semaines.

🛠️ Outils et adaptations possibles

● ✏️ Tests pour mieux vous connaître (personnalité, intérêts professionnels).
● 🎲 Jeux pédagogiques (ex. : Handipoursuite).
● 🏢 Stages en entreprise grâce à notre réseau partenaire.
● 🛠️ Aménagements possibles :

○ Rythmes et supports adaptés.
○ Locaux accessibles (ascenseur, sanitaires adaptés, etc.).

📋 Évaluation de la formation

● ✅ Formulaire pour donner votre avis.
● 📝 Bilan intermédiaire et final pour suivre vos progrès.



👨‍🏫 Qui vous accompagne ?

● Chargés de formation :
○ Corinne LIMOUSIN, Cyprien PHILIPPE, Jean-Christophe PELLETIER,

Aurore LACOURARIE, Isabelle VIGNAUD.
● Intervenants extérieurs :

○ Coach en développement personnel : Patrick GENTY.
○ Conseillère en image : Cynthia LAVAUD.
○ Sophro coach : Christian DOUCET.
○ Coach APA : Alexandre LIMOUSIN.

✨ Inclu’Pro Formation vous aide à réaliser vos projets professionnels tout en
respectant vos besoins et votre rythme.


